

POST

Kapolda Papua Hadiri Halal Bi Halal Bersama Elemen Masyarakat Kota Jayapura dan Resmikan Mako Polsek Heram dan Polsek Muara Tami

Achmad Sarjono - PAPUA.POST.WEB.ID

May 5, 2024 - 06:55



JAYAPURA – Kepala Kepolisian Daerah Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K menghadiri kegiatan Halal Bihalal Bersama Elemen Masyarakat Kota Jayapura Persemian Mako Polsek Heram, Polsek Muara Tami, Rumah Susun Polsek Muara Tami dan Gedung Mess Sanika Satyawada Polresta Jayapura Kota, Sabtu (04/05/2024).

Acara yang dilaksanakan di Polsek Heram Jalan Buper Waena Distrik Heram, Kota Jayapura tersebut dihadiri oleh Wakapolda Papua, Brigjen Pol Patrige Rudolf Renwarin, SH., M.Si, Para PJU Polda Papua, Dandim 1701/Jayapura, Kolonel Inf. Hendry Widodo, Kapolresta Jayapura Kota, Kombes Pol Dr. Victor Dean Mackbon, SH., S.I.K., MH., M.Si, Kepala Kejaksaan Negeri Jayapura, Dr. Lukas Alexander Sinuraya, S.H., M.H, Ketua FKUB Provinsi Papua, Pdt. Lipyus Biniluk. STh., M.Th.



Dalam kesempatannya, Kapolda Papua mengapresiasi Kapolresta Jayapura Kota beserta jajarannya karena telah meningkatkan fasilitas kantor Polsek Heram, Kantor Polsek Muara Tami, Rumah Rusun Polsek Muara Tami dan Mess Sanika Satyawada Polresta Jayapura Kota.

“Saya berharap bangunan-bangunan baru ini dapat menambah semangat kerja anggota Polri dan meningkatkan kinerja dalam memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat, ini merupakan langkah menuju polri yang Prediktif, Responsibilitas, Transparasi Dan Berkeadilan (PRESISI),” ucap Kapolda Papua.

Lebih lanjut, Kapolda berpesan kepada seluruh personel Polresta Jayapura Kota untuk menjaga dan peliharalah bangunan-bangunan baru ini dengan sebaik-baiknya, pemeliharaan yang baik dan benar akan memberikan kenyamanan dalam bekerja serta akan memperpanjang usia pakainya.

“Jadikan setiap kantor Polisi menjadi rumah bagi masyarakat dalam

menyelesaikan setiap masalahnya,” ungkapnya.

Selain itu, ia mengatakan bahwa kurang lebih 200 hari lagi akan diselenggarakan pemungutan suara Pilkada, yang mana tentunya eskalasi ancaman akan berbeda dari Pemilu 2024.

“Untuk itu saya berpesan, mari kita jaga kebersamaan, jangan mudah terprovokasi dan diadu domba, mari kita tetap jaga kedamaian dan kebersamaan yang telah terbangun baik selama ini di Kota Jayapura,” pungkas Irjen Pol. Fakhiri. (*)